



En la Oficina de Exalumnos e Inserción Laboral de la Universidad del Bío-Bío, te invitamos a revisar las noticias más destacadas del último mes!

Seguimos comprometidos en apoyar tu inserción laboral, que nos permita por un lado, mejorar las condiciones de empleabilidad, y por el otro, conocer tu situación laboral actual.



▶ Ver más

Encuentro de Titulados UBB 2024: Celebración del 77º Aniversario

En conmemoración del 77º aniversario de la Universidad del Bío-Bío, la Dirección General de Relaciones Institucionales, a través de la Oficina de Exalumnos e Inserción Laboral, organizó el Encuentro de Titulados UBB 2024.

Este evento se llevó a cabo en los campus La Castilla, Concepción y Fernando May, los días viernes 3, 10 y 17 de mayo, reuniendo a destacados exalumnos para fortalecer los lazos y compartir experiencias con antiguos compañeros que hoy son líderes en sus comunidades.

Día de los Patrimonios movilizó a la UBB en sus sedes de Ñuble y Biobío

En Concepción se concentraron las visitas guiadas durante la jornada del sábado 25, mientras que en Chillán se extendieron también hasta el domingo 26.

Se cumplieron 25 años desde que en Chile se comenzó a realzar la importancia del patrimonio cultural en el denominado Día de los Patrimonios, y la Universidad del Bío-Bío se sumó con numerosas actividades, el fin de semana del 25 y 26 de mayo, en su sede de Chillán y en la de Concepción.



▶ Ver más



▶ Ver más

Ministro de Agricultura rindió cuenta pública en la UBB

El Aula Magna de la sede Chillán de la Universidad del Bío-Bío fue el marco elegido por el ministro de Agricultura Esteban Manuel Valenzuela Van Treek, para brindar la cuenta pública anual de la cartera, junto a la subsecretaria Ignacia Fernández. El rector Dr. Benito Umaña Hermosilla señaló que la UBB aporta mediante propuestas concretas al desarrollo de la región y del país.

El ministro Esteban Valenzuela destacó que el trabajo desplegado por el Ministerio de Agricultura se enfoca en el beneficio de las personas, buscando mejorar los sistemas agroalimentarios y el bienestar, promoviendo servicios que mejoran la productividad y la calidad de vida.

UBB recibió a nuevos académicos y académicas de Concepción y Chillán en jornada de inducción

Más de 30 docentes concurrieron el jueves 17 de mayo al Auditorio del Departamento de Ingeniería Civil y Ambiental para conocer más sobre el quehacer institucional.

La actividad organizada por la Dirección de Docencia en conjunto con los Departamentos de Pregrado de ambas sedes se inició con la bienvenida del rector Dr. Benito Umaña Hermosilla, quien destacó las virtudes y responsabilidades de la Universidad del Bío-Bío, al ser estatal, pública y biringional. También, enfatizó sobre el compromiso institucional con el desarrollo y apoyo docente desde las direcciones, con el objetivo de avanzar en conjunto.



▶ Ver más



▶ Ver más

Actores nacionales y locales participaron en el Seminario Infraestructura y Transporte para la Región del Biobío

“Infraestructura y transporte para la región del Biobío, un desafío para la alianza público-privada” fue el tema del seminario que abordó la situación actual de la zona, sus desafíos y su desarrollo con respecto al resto del país.

La actividad fue organizada por el Gobierno Regional del Biobío, el Consejo de Políticas de Infraestructura (CPI), el Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH), y la Cámara de la Producción y del Comercio Biobío, en colaboración con la Universidad del Bío-Bío, Desarrolla Biobío, Cámara Chilena de la Construcción, CORMA y Desarrollo País.

Con éxito finalizó Plan de Acompañamiento Municipal para la Transformación Digital del Estado

En las sedes Concepción y Chillán se llevaron a cabo las ceremonias de cierre del plan de acompañamiento municipal, desarrollado por la Universidad del Bío-Bío, y que tuvo como objetivo la implementación de la Ley 21.180 de Transformación Digital del Estado en las municipalidades de las regiones del Biobío y de Ñuble, en virtud del convenio suscrito por nuestra casa de estudios y el Ministerio Secretaría General de la Presidencia (Segpres), en diciembre de 2023.



▶ Ver más



▶ Ver más

Charla magistral y feria tecnológica marcaron el inicio académico del Doctorado En Inteligencia Artificial

Con la presencia de autoridades regionales y académicas, partió la primera versión del Doctorado en IA el cual cuenta con financiamiento del Gobierno Regional del Biobío a través del proyecto FIC.

Con la charla Magistral “Inteligencia Artificial: ¿qué necesitamos hoy?”, se dio inicio a la primera versión del Doctorado en Inteligencia Artificial, ejecutado en consorcio por el Cruch Biobío-Ñuble y que se enmarca en el desarrollo del proyecto FIC Capital Humano Avanzado en IA para el Biobío financiado por el Gobierno Regional de Biobío.

Polo de Salud Ñuble UBB replicará experiencias del CADi de la Universidad de Magallanes

La prorectora UBB Mg. Julia Fawaz Yissi junto a la coordinadora ejecutiva del Polo Dra. Mónica Cardona Valencia, valoraron el modelo operativo del Centro Asistencial Docente e Investigación (CADi) de la UMAG dirigido por la tecnóloga médica Karen Espinoza Saavedra. Se trata de un caso exitoso generado en una universidad estatal y pública, al igual que la UBB.



▶ Ver más



▶ Ver más

Carreras Vespertinas: Conoce la oferta académica

Continuidad de estudios en horario vespertino y acceso a un programa concentrado y compatible con actividades laborales y personales.

Los Programas Especiales de Continuación de Estudios (P.E.C.E.) ofrecen una modalidad única que permite optar por el grado de técnico, licenciado y/o título profesional de pregrado, una oportunidad académica para avanzar en los estudios.

¡Conoce tu futuro Postgrado! Confía en nosotros para alcanzar tus objetivos

La Universidad del Bío-Bío ofrece una amplia gama de programas de postgrado diseñados para potenciar tus habilidades y conocimientos en diversas áreas del saber. Con una trayectoria académica reconocida y un equipo de docentes altamente calificados, garantizamos una experiencia educativa de calidad que te preparará para enfrentar los desafíos del mundo actual.

Desde programas de magister hasta doctorados, nuestros postgrados abarcan disciplinas como ingeniería, ciencias empresariales, ciencias de la salud, educación y mucho más.



▶ Ver más